

LASARTE-ORIA

# Elhuyar graba en la Usurbilgo Lanbide Eskola un programa de 'Teknopolis'

Su director apunta que «han venido a analizar cómo impulsamos la innovación en el centro»

TXEMA VALLÉS

LASARTE-ORIA. El centro de formación profesional Usurbilgo Lanbide Eskola sigue vendiendo sus métodos de enseñanza, que son referencia en muchos puntos de la geografía mundial. En esta ocasión, ha sido Elhuyar quien se ha acercado a sus dependencias ubicadas en Zubieta, para grabar un programa de 'Teknopolis'.

Según nos comenta su director, Isidro Zaldua, al respecto, «han venido a analizar cómo impulsamos la innovación en la escuela. Les hemos explicado cómo identificamos, desarrolla-



El director del centro ubicado en Zubieta, Isidro Zaldua, en el momento de la entrevista. IÑAKI

mos y ampliamos las buenas ideas y las líneas de trabajo. Entre otros trabajos, les hemos presentado el proyecto 'Long Life Batteries'».

Zaldua también apunta que igual que otros centros de la co-

munidad autónoma como Don Bosco y San Viator «a través de este proyecto estamos estudiando cómo dar una segunda vida a las baterías de coches, impulsando la economía circular. Es decir, las baterías de los coches que nor-

malmente se tirarían al Garbigne, analizaremos si sirven para almacenar la energía generada en las viviendas junto con las escuelas San Viator y Don Bosco, y en colaboración con la empresa Cegasa».

## Sigue adelante la campaña para inscribirse en la segunda edición de Euskaraldia

DV

LASARTE-ORIA. Desde el departamento de Euskera municipal y Ttakun K.E. recuerdan que hasta el jueves 19 sigue adelante la campaña para inscribirse a participar en la segunda edición de Euskaraldia. Del 20 de noviembre al 4 de diciembre se celebrará dicha edición. Miles de 'belarriprest' y 'ahobizi' realizarán durante 15 días un ejercicio social para cambiar los hábitos lingüísticos cotidianos. El objetivo principal es aumentar el uso del euskera. Pueden participar todas las personas mayores de 16 años que quieran vivir más en euskera. Los interesados podrán inscribirse en el stand-triciclo que recorre estos días la localidad.

## El Hipódromo abre hoy sus instalaciones a la nueva temporada hípica de otoño

DV

LASARTE-ORIA. El Hipódromo abre hoy sus instalaciones para dar comienzo a la nueva temporada de otoño de carreras de caballos, temporada que al no poderse celebrar en el Hipódromo de Dos Hermanas, sus jornadas han sido repartidas tanto a La Zarzuela (Madrid) como al nuestro. Hipódromo, que acaba de ver ampliado el contrato por el Ayuntamiento de Donostia, será el encargado de organizar estas jornadas (cuatro) que se celebrarán los viernes de este mes y el martes 8 de diciembre.

Debido al nuevo estado de emergencia y al no poder ofrecer servicio de hostelería y al quedar prohibidas las apuestas, Hipo-

dromo ha decidido que estas jornadas de otoño se celebren a puerta cerrada por lo que tendrán acceso únicamente los profesionales, propietarios y Prensa.

Dando comienzo a las 14.45 horas, esta jornada inaugural contará con cinco pruebas destacando el premio 'Ponte la Mascariella', que se disputará en quinto lugar y que estará reservado a potrancas de 2 años. Sobre la distancia de 1.400 metros serán nueve las participantes. Destaca del lote la pupila del preparador donostiarra Guillermo Arizkorreta 'Vouch' (V. Janacek) y como máximos rivales aparecen 'Perfect Sunrise' (J.L. Borrego) que prepara J. Horcjada para la cuadra de Evans March y 'Uxama' (R.

Sousa' de la cuadra H.Q. Horse que prepara el local Angel Imaz. También en esta carrera, a nivel local, correrá 'Rey' de la cuadra Rober, preparada por R. Avial S. y el jockey Raúl Ramos -nuevamente victorioso a lomos de 'Tunante' en la última el pasado domingo en la Zarzuela, Copa de Criadores-, que participará montando a la potra de la Yeguada Militar 'Salamina', debutante.

La jornada se iniciará con el premio 'Eskuak Maiz Garbutu', una prueba para caballos de 3 años que no hayan ganado. Sobre 2.000 metros serán ocho los participantes, destacando 'Tito' (V. Janacek) entrenado por el donostiarra Arizkorreta y 'Apujami' (R. Sousa) preparado por Fernando Pérez. A nivel local, comentar



Los caballos volverán esta tarde al recinto hípico. TXEMA

que el jockey Raúl Ramos tomará parte a lomos de 'Grillo' y que tiene sus opciones. También los preparadores locales Ion Elarre y Miguel Alonso R. pondrán en liza sus pupilos 'Na Rua' (Sta. Alonso V.V.) y 'Pepi Pincel' (I. Melgarejo), respectivamente.

En la segunda, premio 'Bizit-

za Aktiboia eta Osasungarria eramán' (handicap-2ª parte) sobre 2.200 metros, Ion Elarre presentará a 'Noctu' (R. Sousa), R. Avial S. a 'Curillines' (L. Armand) y Ángel Sánchez M. (Lagunilla) volverá a saltar a la pista con su yegua de 6 años 'Tarfa', con la ilusión de dar la sorpresa.

### EN BREVE

#### CONCENTRACIÓN DE APOYO Ibon Fernández

El miércoles al atardecer en Okendo plaza tuvo lugar una concentración convocada por Sare -participaron más de un centenar de vecinos-, para dar a conocer el positivo por Covid-19 del preso local Ibon Fernández 'Susper', y pedir su puesta en libertad.



Vecinos congregados en Okendo plaza convocados por Sare. TXEMA

#### COPA DEL MUNDO

##### Maialen Chourraut

La piragüista olímpica local, Maialen Chourraut, logró el pasado fin de semana la quinta plaza en la modalidad de K-1 en la prueba de la Copa del Mundo disputada en el canal de Pau. La lasarteoriatarra, que tuvo una penalización de dos segundos en una puerta, tuvo que conformarse con esta plaza, no lejos del podio que marcó la ucraniana Us.

#### PROTESTA DE LA HOSTELERÍA

##### Mañana, cacerolada

El sector de la hostelería local convoca al vecindario a secundar mañana, a las 12.30 del mediodía, una cacerolada de protesta.

#### SERVICIOS

##### Farmacia de guardia

**Fernando Gil:** hoy, de 9.00 a 22.00 horas, en kale Nagusia, 24.